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Kleine Anfrage

7/4631

öffentlich

Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung 

– 

 
Abgeordneter Rüdiger Erben (SPD) 

 

 

Anerkennung einer Erkrankung von Polizeivollzugsbeamten mit COVID‐19 als Dienstunfall 

 

 

Ich frage die Landesregierung:  

 

1. Wie  viele  Polizeivollzugsbeamte  des  Landes  haben  sich  seit  dem  Jahr  2020 mit  dem 

Coronavirus SARS‐CoV‐2 infiziert und waren infolgedessen an COVID‐19 erkrankt? 

 

2. Wie viele dieser Erkrankten haben ihre Erkrankung als Dienstunfall gemeldet? 

 

3. In wie vielen Fällen wurde über die Anerkennung als Dienstunfall zwischenzeitlich von 

der zuständigen Stelle entschieden? In wie vielen Fällen wurden die gemeldeten Erkran‐

kungen nicht als Dienstunfall anerkannt? Welche Gründe waren  für die Nichtanerken‐

nung ausschlaggebend? 


